



Le 30 juin 2011

Communiqué

La terroriste Zohra Drif reçue en France avec les honneurs

Vice-présidente du Conseil algérien de la Nation et présidente du Groupe d'amitié Algérie-France, Zohra Drif-Bitat est en déplacement en France du 27 juin au 2 juillet, reçue avec les honneurs notamment par le Président du Sénat et le Maire de Marseille.

Mme Zohra Drif veut promouvoir les relations d'amitié avec le peuple français, alors même qu'elle représente un parti qui n'a cessé, ces derniers mois, de tenir à l'égard de la France, un discours revanchard et d'exigence de repentance.

Aujourd'hui, alors même que notre pays accueille en grande pompe Madame Zohra Drif et que les Harkis sont toujours interdits de séjour en Algérie, nos pensées sont tournées vers les victimes du terrorisme aveugle et en particulier de celles de l'attentat à Alger du Milk Bar, le 30 septembre 1956, qui a causé une quinzaine de morts et de blessés et dont la responsabilité revient à cette même Zohra Drif.

Thierry Rolando
Président national du Cercle algérianiste